

## Boke Bazán crea los diseños de las Fogueres de Alicante

10/06/2025



Diseños creados por Boke Bazán | Imagen cedida.

La imagen gráfica para Fogueres es del autor alicantino Boke Bazán, artista gráfico del estudio de creatividad Nociones Unidas. La imagen creada es alegre, optimista, expresiva, de celebración, mediterránea y única respecto a su tradición cartelística que suma ya 97 años.

El autor explica que “representa de una manera artística y colorista, directa y enfática, con trazos manuales, pinceladas gestuales cuyas protagonistas son las letras en movimiento unidas al fuego y al ritmo de la música... Letras diferentes entre sí y que a su vez conforman un conjunto versátil que conecta con todo el arte que se

expande en la fiesta grande de Alicante”.

Bazán utiliza una paleta vocativa con los rojos y amarillos que además del fuego, junto con el azul del mar, son los colores de Alicante. También usa el verde, el color de lo natural, de la primavera y de su tránsito al verano.

Bazán es licenciado en Bellas Artes por la Universitat Politècnica de València y Middlesex University de Londres, también es docente en tres másteres de diseño. Su obra ha participado en más de un centenar de exposiciones y festivales de arte y diseño, y reconocida con menciones y

premios a nivel nacional e internacional.